令和2年4月7日

こんにちは連絡係の稲垣です。まだまだ戦い続けるこのコロナの状況。緊張感を切らさないように出来ることを取り組みたい。管理者側の方でしたら、部下がいつまでもその意識が続くように、気を付けていることと思いますが、目のつくところに掲示することは意識は出ます。気が付くと社内は掲示だらけでした。

こんにちは 部会長の皆様へ

会員の皆様と共有させてください。

本日、緊急事態宣言が、一部の都府県を中心に出るとのこと我々が周囲の方を 守るために何ができるかを考える一助とならないかと思い別添の資料を共有さ せて頂きました。

既に体温表はつけられていることと思いますが、ノロほかの自覚症状にも対応 した内容になっています。

是非会員の皆様でご活用いただければと思います。

感染の状況は経路のわからないことがかなり増えているようです。

この時代に、自覚した行動をする一つとして、事務所内にも掲示ください。 よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣 光晴

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ mitsuharu@satsuki-5.co.jp
